

報道機関各位

PRESS RELEASE

前橋市報道発表資料

令和7年2月28日

新北市中正國民中學と箱田中学校・明桜中学校がオンライン交流します

令和3年度から市内の中学校と台湾の新北市中正國民中學がオンライン交流を実施しています。令和6年度は、箱田中学校と明桜中学校が次のとおりオンラインで交流します。

- 1 日 時 3月4日（火）13時50分～15時30分 箱田中学校（前箱田町396-1）
3月7日（金） 9時20分～14時40分 明桜中学校（後閑町50-4）
- 2 対象生徒 台湾新北市中正國民中學2年生と箱田中学校2年生（全3クラス）
台湾新北市中正國民中學2年生と明桜中学校3年生（全4クラス）
- 3 交流言語 英語
- 4 実施体制 各クラス各6班（1班あたり4・5人程度）編成での交流
- 5 交流内容 各班でテーマを設定しスライドに基づきそれぞれ説明、その後意見交換
- 6 その他 事前交流として、新北市中正國民中學の生徒が描いた絵画作品を箱田中学校と明桜中学校で展示したほか、自己紹介の手紙の作成及び交換を行いました。
なお、取材される場合は直接学校にお越しください。

本件に関するお問い合わせ先

学務管理課 教育企画係

電 話 内線／4065

外線／027-898-5865